

桔梗苑の花見



3月26日、1階食堂の柱を桜の木に見立てて装飾し花見を開催しました。
 日頃よりお世話になっているウクレレ演奏の方々をゲストに招き、懐かしい曲の演奏に合わせて歌い盛り上がりしました。昼食は、お花見弁当を美味しく頂きました。
 来年は快晴のもと桜の木の下でご家族様と一緒に開催出来たらと思っています。

新任医師あいさつ



なかにし ひろゆき
 常勤医師 中西 宏之

大阪の出身ですが、これまでいろんな地域で生活してきました。中学まで大阪、高校は愛媛県松山、大学は兵庫県神戸、大学卒業後は大阪、神戸、姫路で消化器外科医として勤務しました。神戸では阪神・淡路大震災を経験し、熊本地震と合わせて2回大きな震災を受けたこととなります。また、2年半アメリカへ留学し、この間、長女（今や一児の母）が生まれました。

約20年前（大学卒業後20年後）に臨床から離れ、熊本大学医学部で研究をする身分となりました。研究分野はシグナル伝達という範疇で、がん・神経疾患・代謝疾患などの様々な病気の基礎となる学問です。熊本大学で勤めた後、定年を機に神戸に戻りましたが、この度何かのご縁で桔梗苑に勤めることになりました。

介護老人保健施設での臨床という新しい仕事ですので、謙虚に頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。

つるかめ通信



令和6年
 4月号
 桔梗苑

栄養「お花見」行事食



たけのこやわらびなどの春の食材を使ったお花見弁当です。

料理クラブ(チョコフォンテュ)を実施しました!



3階の利用者の方とチョコレートフォンテュを作りました。皆さん好きなフルーツやパンなどをチョコにつけて、楽しそうに食べておられました。



【通所リハビリ お花見会】



三月二十六日、お花見御前を囲みお花見会を開催しました。余興として職員によるウクレレ演奏や踊り、利用者様も混じらされての空手の型の披露を行い、利用者の皆様も、料理に舌鼓を打ちながら、楽しまれていました。

【令和6年度介護報酬改定について】
 本年4月からの介護報酬改定に伴い、4月1日よりサービスマン費、加算等が一部変更となります。新しい重要事項説明書をご確認ください。よろしくお願ひ申し上げます。



吉永 美名子

介護アシスタントとして入職しました吉永です。笑顔で頑張ります。よろしくお願ひ致します。



木庭 宏稀

以前は他県の病院で働いており、5年振りに地元に戻ってきました。4月より看護師として精一杯頑張っていきますのでよろしくお願ひ致します。



白井 千晶

4月より通所看護師として入職しました、白井です。1日でも早く業務に慣れ、ご利用者様に頼りにしていただけるよう頑張りたいと思います。

新入職員紹介